



6 Pièces

170 m<sup>2</sup>

Réf. W-02UVE5

1 790 000 €

Paris 9<sup>Eme</sup>

Appartement à vendre (75009)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

APPARTEMENT FAMILIAL. Idéalement situé au coeur du quartier LORETTE- MARTYRS, près de la Place St Georges, situé au 3ème étage par escalier d'une copropriété de grand standing, cet appartement familial de 169 m<sup>2</sup> carrez bénéficie de jolies vues dégagées sur la place Saint Georges. Une belle entrée distribue un double séjour, une salle à manger avec 3 chambres dont une parentale avec sa salle de bains, une salle d'eau indépendante. Ses atouts sont: Une belle adresse, de beaux volumes avec le charme de l'ancien parquet, moulures, cheminées et belle hauteur sous plafond. Sectorisation des Ecoles Paul ...

FAMILY FLAT . Ideally located in the heart of the LORETTE- MARTYRS district, near Place St Georges, on the 3rd floor by staircase of a luxury co-ownership, this 169 m<sup>2</sup> squarerez family flat benefits from lovely unobstructed views over Place St Georges. A beautiful entrance hall leads to a double living room, a dining room with 3 bedrooms, one of which is a master bedroom with its own bathroom, and a separate shower room. Its assets are: A beautiful address, spacious rooms with the charm of old parquet flooring, mouldings, fireplaces and high ceilings. Located in the Milton/Condorcet school ...

**ENGEL&VOLKERS**

32 rue Guersant - 75008 PARIS 17EME

[Contacter l'agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

